



Anexo 1 de la Directriz de Grupo 17

Declaración de política medioambiental y energética de Grupo SEAT

Versión: 7.0

Ámbito de aplicación: Grupo SEAT

Válido desde: 24.03.2025

Responsable: Environmental Compliance Officer [PE-3]

Publicado por: Organizational Development [SO]

Declaración de política medioambiental y energética de Grupo SEAT

El Grupo SEAT desarrolla, produce y vende vehículos de motor y servicios de movilidad en todo el mundo. Nuestra identidad es: queremos ser un proveedor líder mundial de movilidad sostenible y un modelo a seguir para la protección de nuestro medio ambiente.

Estamos abordando los desafíos que plantea el cambio climático. Estamos comprometidos con el Acuerdo de París y alineamos nuestras actividades con el objetivo de 1,5 grados. Somos conscientes de nuestra responsabilidad global y de los impactos ambientales y sociales asociados con nuestras acciones y nuestros productos. Utilizamos nuestra capacidad de innovación y desarrollo para reducir nuestra huella ambiental. Abordamos los retos asociados a lo largo de todo el ciclo de vida de nuestras soluciones de movilidad. Nuestras innovaciones ayudan a nuestros clientes a reducir su propia huella ambiental en términos de movilidad, al tiempo que contribuyen a mantener nuestra competitividad empresarial y salvaguardar el empleo.

El cumplimiento es un valor núcleo de nuestra compañía, certificando mediante estándares independientes, y poniendo especial énfasis en la gestión ambiental y energética asociada a nuestros productos servicios en todo su ciclo de vida.

Guiados por nuestra "Declaración de Misión Ambiental", el Grupo SEAT se compromete con los siguientes requisitos:

1 Liderazgo

La alta dirección actúa como un modelo a seguir para la protección del medioambiente y tienen en cuenta este enfoque en sus decisiones comerciales.

Nuestros líderes en todos los niveles organizativos, en todas las marcas y empresas del Grupo SEAT son conscientes de los riesgos medioambientales derivados de sus actividades empresariales. Tanto en sus acciones como en sus palabras, refuerzan su compromiso con una conducta que cumpla tanto con la ley como con los compromisos voluntarios adquiridos por la compañía, y con ser un modelo a seguir en materia de protección del medioambiente y gestión eficiente de la energía. Son responsables de garantizar que los requisitos descritos en esta Declaración de Política se implementen y cumplan en su área de responsabilidad. Nuestros líderes se aseguran de que todo el personal esté informado, correctamente capacitado y responsable de las tareas que se les asignan. En su área de responsabilidad, crean un marco adecuado en el que los empleados y los socios comerciales pueden comunicar abiertamente y sin temor a las consecuencias negativas de los problemas medioambientales especialmente sensibles.

2 Cumplimiento

Conocemos y cumplimos nuestros compromisos medioambientales.

Cumplimos con los requisitos legales medioambientales y energéticos, así como con los compromisos voluntarios, y nos guiamos por los estándares independientes y objetivos de nuestra empresa. Proporcionamos los recursos necesarios para cumplir con nuestros objetivos. Nuestro Sistema de Gestión de Cumplimiento Ambiental (ECMS) garantiza que los aspectos y obligaciones ambientales se reconozcan dentro de nuestras actividades de negocio y se les brinde la debida consideración, especialmente a lo largo de nuestra cadena de suministro. La mala conducta ambiental y el incumplimiento intencionado o el fraude se tratan de acuerdo con nuestras directrices organizativas como violaciones de las normas. El cumplimiento de esta Declaración de Política y de los requisitos medioambientales del Grupo se evaluará anualmente y se informará al Comité Ejecutivo y al Consejo de Administración del Grupo SEAT.

3 Protección del medioambiente

Reducimos el impacto ambiental negativo de nuestras actividades y servicios.

Seguimos un enfoque basado en el ciclo de vida para mitigar los riesgos ambientales y energéticos y aprovechar las oportunidades para proteger nuestro medio ambiente. Estos incluyen, por ejemplo, la integración de energías renovables, la descarbonización, las cadenas de suministro sostenibles y la eficiencia energética y de recursos. Reducimos nuestro impacto ambiental a lo largo de todo el ciclo de vida de nuestras actividades, productos y servicios para proteger el medioambiente y las personas. Como evidencia del cumplimiento de nuestros objetivos, divulgamos anualmente cifras ambientales clave e informamos de manera transparente sobre el progreso de nuestros esfuerzos.

4 Colaboración de las partes interesadas

Entablamos diálogos abiertos con diversas partes interesadas y trabajamos juntos de manera constructiva a todos los niveles.

La participación de nuestra plantilla, clientela, proveedores, legisladores, autoridades, vecindario de nuestras instalaciones y otras partes interesadas es importante para nosotros. Queremos mejorar nuestra comprensión de sus expectativas y requisitos de gestión ambiental y energética. Proporcionamos información transparente y fiable en nuestros informes y en nuestra comunicación con las partes interesadas.

5 Mejora continua

Identificamos las oportunidades de mejora ambiental y nos esforzamos por implementarlos de manera sostenible.

Como parte de nuestro compromiso por reducir continuamente el impacto ambiental de nuestros productos, servicios, actividades e instalaciones productivas y, por lo tanto, mejorar nuestro desempeño ambiental y energético, hemos implantado un Sistema de Gestión de Cumplimiento Ambiental (ECMS) reconocido internacionalmente y certificado de forma independiente, sujeto a un proceso de mejora continua. Contamos con una red global de expertos en nuestros centros para identificar y transferir buenas prácticas en materia tecnológica y de gestión ambiental y energética. Aspiramos a desempeñar un papel de liderazgo en los avances emergentes relacionados con el medioambiente en los ámbitos de la ciencia y tecnología. Trabajamos para alcanzar nuestros objetivos y superar las expectativas depositadas en nosotros.